

Ansiedad en España por nuevo gobierno

Madrid, junio 19. (AP). (Por Alfredo Gómez). La atención política española, tras las elecciones generales del miércoles, se centra esta semana en torno al nuevo gobierno que formará el primer ministro Adolfo Suárez.

Se estima que el nuevo gabinete podría ser unipartidista, basado en la Unión de Centro Democrático (UCD), coalición ganadora de las elecciones y cuyo jefe es el propio Suárez.

Sin embargo, en medios políticos se especula que pueda formar parte del gobierno algún representante de la izquierda, y en este sentido se apunta hacia Enrique Tierno Galván, presidente del Partido Socialista Popu-

lar (PSP). Tampoco se descarta la inclusión de representantes de las dos principales minorías regionales de Cataluña y del país vasco.

No parece, sin embargo, operación fácil de concretar que entren catalanes y vascos, ya que ambas minorías podrían exigir, a cambio, el tratamiento prioritario de sus reivindicaciones autónomas.

Piden autonomía

Los catalanes piden la autonomía que gozaban en 1932 y el regreso del exilio en Francia del presidente de la generalidad

— Pasa a la página 9 —

Pirata aéreo fracasó en el secuestro de avión búlgaro

Belgrado, junio 19. (AP). Un individuo que exigió viajar a Europa Occidental secuestró un avión de la aerolínea búlgara que realizaba un vuelo nacional, informaron las autoridades yugoslavas. Pero el piloto aterrizó en Belgrado y el sujeto se rindió a las autoridades sin incidentes dos horas más tarde. Los funcionarios descartaron toda vinculación entre el secuestro y la conferencia que examina los acuerdos de Helsinki suscritos por 5 países que tiene lugar aquí, ni con los recientes actos terroristas de nacionalistas croatas. Las medidas de seguridad se han intensificado

en Belgrado durante la conferencia.

El secuestrador, un búlgaro de aspecto fornido de unos 22 años de edad, fue sacado esposado del aparato. Se desconoce si había

— Pasa a la página 74 —

Imparcial ante legalización del divorcio Gob. de Geisel

Río de Janeiro, junio 19. (AP). (Por Eduardo Gallardo). El gobierno reiteró su imparcialidad ante la inminente legalización del divorcio, al tiempo que se desmentía un supuesto acuerdo secreto entre el gobierno y la iglesia para impedirlo. La enmienda constitucional que legaliza el divorcio ya fue aprobada la semana pasada por el Congreso reunido en pleno, y el jueves próximo se efectuará la segunda y decisiva votación.

Después de su derrota en la primera votación, los antivivisistas han mantenido su lucha, esperanzados en liquidar la reforma en la segunda votación.

En medio de una ola de declaraciones y comentarios, surgió la versión de que, secretamente, el gobierno y la Iglesia habían nego-

ciado un acuerdo para liquidar la enmienda el jueves.

Según las versiones de fuentes políticas, la Iglesia se abstendría de sus frecuentes críticas al gobierno, especialmente en torno a la cuestión de los derechos humanos, y aceptaría la expulsión del país del obispo español Pedro Casaldaliga, públicamente acusado

— Pasa a la página 11 —

Muerto y heridos por bomba en un tren yugoslavo

Lublina (Yugoslavia), junio 19. (UPI). Una bomba estalló hoy en un tren expreso del norte de Yugoslavia, matando a un pasajero e hiriendo a siete, según informó la policía.

El Ministerio del Interior conde-

— Pasa a la página 11 —



SOBREVIVIO. Carshalton, Inglaterra, junio 19 (AP). Sarah Seaman, de dos años, muestra todavía cicatrices de heridas en la cabeza. La niña sobrevivió a una fractura del cráneo y fue hallada junto al cadáver de su madre.



BASURA ACUMULADA. Lisboa, junio 19 (AP). Desperdicios acumulados en las calles de Lisboa, al continuar hoy la huelga de recogedores de basura. Las autoridades consideran la situación muy peligrosa para la higiene de la ciudad y la salud de los habitantes y de ser necesario, tendrá que recurrirse al ejército para la recolección de la basura.

Embajador en México niega versiones de golpe de Estado

México, D. F., junio 19. (Latin). El embajador salvadoreño, coronel José Fernando Sigüí Olivares, desvirtuó versiones de que se estuviera gestando un golpe de Estado en El Salvador, donde desde el primero de julio asumirá un nuevo presidente militar. "Hasta el momento no se prevé un golpe de Estado en El Salvador, pues las fuerzas armadas respalda a las instituciones gubernamentales", dijo Sigüí Olivares en entrevista publicada ayer por el diario "El Heraldó". "Las informaciones que se han gene-

rado al respecto tienen el propósito de causar problemas", dijo el diplomático.

— Pasa a la página 23 —

Pruébase con éxito en E. U. transbordador "Enterprise"

Base de la Fuerza Aérea Edwards, California, junio 19. (UPI). (Por James J. Doyle). El transbordador Enterprise, diseñado para trasladar hombres y carga al espacio y regresar a la tierra, hizo por primera vez una exitosa prueba con pilotos, pero aún acoplado a un Jet Jumbo 747. Donald "Deke" Slayton, ex astronauta y director de la prueba de acoplamiento y aterrizaje, describió el vuelo de 55 minutos como "muy exitoso".

"Creo que estamos en buenas condiciones para seguir adelante. Todos los objetivos de la misión se cumplieron durante el vuelo", declaró Slayton.

Acoplado al Jumbo 747, el Enterprise voló a una altura de 5.000

metros y alcanzando una velocidad de 333 kilómetros por hora.

Los astronautas Fred Haise Jr. y Gordon Fullerton volaron tras los controles del Enterprise durante el vuelo a fin de familiarizarse con el aparato. Haise describió el transbordador como un vehicu-

— Pasa a la página 32 —

6 países presentes en junta de OEA no tienen relaciones

Grand Anse, Grenada, junio 19. (UPI). (Por Héctor Menoni). Seis de los 24 países representados aquí en la asamblea general de la Organización de los Estados Americanos (OEA), tienen rotas sus relaciones diplomáticas y aparentemente esta situación permanecerá sin cambios por tiempo aún indefinido. Una fuente de la delegación chilena dijo hoy que "no hemos tratado el tema" del rompimiento de las relaciones con México, las que fueron interrumpidas hace más de un año por el entonces presidente mexicano Luis Echeverría.

México tomó esa medida luego de una disputa con las autorida-

des de Santiago poco después del derrocamiento del presidente marxista Salvador Allende, en relación con la salida de refugiados chilenos en la embajada mexicana en la capital chilena.

— Pasa a la página 74 —



ASTRONAUTAS. Base Edwards de la Fuerza Aérea, junio 19 A(P). Astronautas del transbordador espacial "Enterprise", en la escena del primer vuelo, ayer. Gordon Fullerton, a la izquierda y Fred Haise a la derecha, rodeados de técnicos y otros funcionarios del proyecto.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA SETENTIDOS